

学校便り



5月

学校教育目標 石川小学校
知徳体の調和のとれた品性ある子の育成
—チャレンジいっぱい 笑顔いっぱいの学校—

すすんで考えを伝え合う子 思いやりを形で表す子 粘り強く取り組む子

児童玄関前の桜も鮮やかな新緑が混じり、心癒やされる風薫る5月が到来しました。新年度がスタートして約1ヶ月が過ぎました。新しい環境に少しずつ適応し、子どもたちの表情も和らいできたように見えます。

特に6年生は、1年生の給食のお手伝いを始め、縦割り遊び・縦割り掃除では、下級生に優しく声をかけたり、そっと手伝ったりするなど、学校のリーダーとして頼もしい行動がたくさん見られます。

新しい友だちや担任との関わりの中で、自分のよさや可能性を見つけ、自分の力を最大限に發揮して学校生活を存分に楽しんでほしいと願っております。5月も引き続き、保護者の皆様の温かなご支援とご協力をよろしくお願い申し上げます。

4月16日（水）7つの児童委員会発足

運営 環境生活 放送 図書 給食 保健 体育

前期児童委員会発足の会がありました。6年生の委員長を中心に5年生の児童と協力し、笑顔いっぱいの石川小学校を目指して活躍してくれることを楽しみにしています。



4月17日（金）町別子ども会・集団下校訓練



新1年生を交えての今年度初めての町別子ども会・集団下校訓練を行いました。この訓練の目的は、「町ごとに集団下校できるようにする」「緊急時（悪天候時、不審者情報時など）命を守るために、安全に集団で下校できるようにする」の2つです。町によっては、通常より遠回りのルートになる場合もありますが、これらの趣旨をご理解の上、ご承知おき下さい。低学年を優先して付き添います。よろしくお願ひします。

4月25日（金）授業参観・PTA総会・懇談会

新年度がスタートして1ヶ月。お子さんの様子はいかがでしたでしょうか。

どの学級からも真剣で意欲的な児童の姿が見られました。友だちと関わり合うことで課題解決ができた喜びや楽しさを味わうことができるよう、教職員一同、励んで参ります。また、PTA総会、懇談会へのご参加も、ありがとうございました。保護者・学校・地域が連携し、児童のより良い成長を共に育んでいきたいと思います。ご協力、よろしくお願ひ致します。



4/8(火)～4/14(月) 春の交通安全運動

PTA役員、地区委員の皆様に街頭指導をして頂きました。朝のお忙しい時間帯にも関わらず、ご協力を頂きまして、ありがとうございました。

報告書に記載された内容をお知らせします。

- 「どの子も挨拶をすると、元気に挨拶を返してくれました」
- 「高学年の子どもたちが1年生の子どもを気にかけながら登校する姿が素敵でした」
- 「車の方もすごく協力的で、町全体で児童を見守ってくれているなど感じました」
- △「一時停止を守らない車を数台見かけました」
- △「横断歩道前に出てしまう子がいて危ないと感じた」

愛護活動委員会と共有し、より安全に登下校できるように対策を講じていきます。

お知らせとお願い

季節的に用水の水量が多くなるなど、水難事故が発生しやすい時期となります。学校で指導しますが、ご家庭でもお子さんとご確認頂きますよう宜しくお願ひ致します。

◇用水・河川での事故について

- ①用水・河川に近寄らない。
- ②物が落ちても取りにいかない。



※農業用の用水路やため池などへの転落事故は後を絶ちません。用水はゲリラ豪雨が発生すると一気に水位が高くなり危険です。また、ため池では釣りや水遊びでの転落事故が多発しています。ため池や水路は農業用の大切な施設であり、遊ぶ場所ではありません。

◇自転車に乗るとき ご家庭でもご指導を繰り返しありたいと思います。

- ①ヘルメットをかぶる。あごひもをしめる。
- ②道路を渡るとき曲がるとき、一旦停止し右、左、右と確認する。



資源回収のお知らせ（案内済み）

期日 令和7年5月25日（日）小雨決行

時間 当日の朝7時～8時

方法 各集積場所への持ち込みとなります。自宅前回収は行いません。

学習の一環としての活動ですので親子で持ち込みをお願いします。

※資源回収の収益金は学校での教育活動の補助としてお子さんへ還元されます。

回収まであと26日！
ご協力、お願いします！

